

Quels étaient les liens entre Escriva et le docteur Suils ? Comment arriva-t-il à se cacher dans une clinique psychiatrique ?

Ángel Suils Pérez était d'origine aragonaise, né à Logroño en 1906.

15/10/2010

Ángel Suils Pérez était d'origine aragonaise, né à Logroño en 1906. Il

avait connu saint Josémaria au lycée, lorsque que tous les deux vinrent s'installer dans ce chef-lieu de la Rioja. Son père était médecin et s'était occupé de madame Escriva en 1919 lors de la naissance du frère de saint Josémaria, Jacques, à Logroño.) Pendant les premiers mois de la guerre civile, saint Josémaria avait trouvé un refuge transitoire chez les Herrero Fontana, mais cette maison n'était pas en sécurité et Joaquin Herrero Fontana, médecin né à Logroño, ami d'Angels Suils et de saint Josémaria, fit les démarches pour qu'Escriva fût interné dans la clinique psychiatrique qu'Angel dirigeait à la Ciudad Lineal à Madrid.

Au début de la guerre, l'UGT, syndicat socialiste, créa une société qui devint propriétaire de la clinique et nomma directeur Angel Suils, son ancien propriétaire. Sous cette couverture légale, l'endroit était relativement

sûr par rapport aux perquisitions arbitraires des milices.

Malgré tout, des personnes qui y résidaient furent arrêtées et certaines furent fusillées.

—Cf. (VAZQUEZ DE PRADA, A., Le Fondateur de l'Opus Dei, Vie de Josémaria Escriva de Balaguer, Tome II: Dieu et Audace !, Editions Le Laurier-Wilson & Lafleur, Paris, 2003, pages 41 et suivantes)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/quels-etaient-les-liens-entre-escriva-et-le-docteur-suils-comment-arriva-t-il-a-se-cacher-dans-une-clinique-psychiatrique/>
(13/02/2026)